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COMUNITÀ AUTOGESTITA della NAZIONALITÀ ITALIANA di ISOLA 

C O N S I G L I O 

Prot.: 095 Can 041/18 

Data:  21 febbraio 2019 

 

V E R B A L E 

Della III seduta ordinaria del Consiglio della Comunità Autogestita della Nazionalità Italiana di Isola, che si è svolta 

a Palazzo Manzioli, convocata dal Presidente in conformità all'art. 21 dello Statuto della Comunità Autogestita della 

Nazionalità Italiana di Isola per giovedì, 21 febbraio 2019 alle ore 18:00. 

 

Propongo il seguente ordine del giorno: 

 

1. Accertamento del quorum e approvazione dell’ordine del giorno; 

2. Relazione della Commissione per l’inventario; 

3. Relazione del Comitato dei garanti per l’anno 2018;  

4. Approvazione della Relazione finanziaria e del realizzo del programma di lavoro 2018; 

5. Varie. 

 

Presenti:, Fiorenzo Dassena, Katja Dellore, Marko Gregorič, Enzo Scotto di Minico, Raffaella Scotto di Minico, 

Ambra Šlosar Karbič, Robi Štule, Donatella Vodopija    

Assente giustificato: Emilio Bevitori  

Altri presenti: Agnese Babič (servizio professionale), Ester Dassena (Comitato dei Garanti) e i rappresentanti dei 

mass media. 

 

 

Ad 1) Accertamento del quorum e approvazione dell’ordine del giorno. 

Alla seduta sono presenti 8 consiglieri su 9. La seduta è deliberativa. L’ordine del giorno viene approvato 

all’unanimità. 

 

Ad 2) Relazione della Commissione per l’inventario; 

Il Presidente ringrazia la Commissione del lavoro svolto ed invita il Presidente della Commissione per l’inventario a 

presentare brevemente ai consiglieri la Relazione sul lavoro svolto dalla Commissione nel mese di gennaio 2019.  

Fiorenzo Dassena prende la parola ed invita i consiglieri a prendere visione del materiale relativo al lavoro della 

Commissione, inviato ai consiglieri quale materiale per la riunione odierna e procede con una sintesi del lavoro 

svolto.  

La Commissione per l’inventario della CAN di Isola si è riunita in data 15 gennaio 2019 durante il corso di due (2) 

sedute , al fine di rilevare la presenza dei mezzi d’inventario in sede, di numerare i mezzi materiali sprovvisti di 

numero d’inventario nonché di verificare lo stato in cui si trovano tali mezzi (rilevare stato di obsolescenza o 

malfunzionamento di tali mezzi ecc.), così come evidenziato nella relazione scritta e nel verbale, facenti parte 

integrante della documentazione per l’odierna seduta del Consiglio.  

La Commissione ha lavorato per fasi: dopo aver esaminato tutta la documentazione messa a disposizione dall’ufficio 

di contabilità ( verifica disponibilità dei liquidi in cassa, visione dei crediti e obbligazioni ecc.),  ha accertato la 

presenza dei mezzi fondamentali nella locazione prevista, valutato lo stato funzionale dei medesimi e 

successivamente proposto la  cancellazione di determinati mezzi per inutilizzo, obsolescenza e/o furto,  nonché 

verificato quelli che sono stati i nuovi acquisti ed investimenti. Il Presidente elenca quelli che sono stati i nuovi 

acquisiti durante il corso del 2018 (telefoni cellulari, libri, PC, Mixer e microfoni) e informa i consiglieri in merito ad 

un mezzo che non è stato rinvenuto in loco. Il Presidente propone di cancellare le cuffie, non rinvenute in loco, e 

anche la macchina fotografica in uso alla Redazione del Mandracchio e restituita dalla giornalista Maja Cergol. Si è 

verificato, infatti, che è guasta ovvero non funzionante. 

Infine, la Commissione ha verificato la corretta numerazione dei mezzi e proceduto con la numerazione dei mezzi 

ancora sprovvisti di numero. 

A conclusione dei lavori, la Commissione ha formulato le proprie proposte (vedi verbale allegato), fatte pervenire al 

Consiglio della CAN per la sua deliberazione in merito. La Commissione ha concluso tutto il procedimento 

d’inventario in data 31 gennaio 2019. Dalla Commissione non sono giunte ulteriori indicazioni e/o osservazioni.  
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Per quanto concerne la relazione sull’inventario dei mezzi finanziari, prende la parola Agnese Babič che fornisce 

alcune informazioni ai consiglieri.  

Non ci sono altre osservazioni viene perciò messa ai voti la seguente Delibera: 

        

In conformità all’articolo 15 dello Statuto della Comunità Autogestita della Nazionalità Italiana di Isola, il Consiglio della CAN di Isola, durante 

la sua 3ª seduta ordinaria, tenutasi il 21 febbraio 2019, dopo aver preso in esame la Relazione della Commissione per l’inventario, ha approvato la 
seguente: 

 

DELIBERA N° 19/18-22 

Realizzazione dell’inventario dei mezzi materiali di proprietà della Comunità Autogestita della Nazionalità Italiana di Isola per l’anno 

2018 

 

1. Il Consiglio approva la Relazione della Commissione per l’inventario dei mezzi materiali per l’anno 2018 (documentazione allegata al 

verbale); 

 

2. L’allontanamento dei beni cancellati è di competenza del sevizio professionale; 

 

3. La presente delibera viene pubblicata sul sito della CAN di Isola www.comunitaitaliana.si ed entra in vigore il giorno successivo alla 
sua pubblicazione.  

 

MOTIVAZIONE 

In data 15 gennaio 2019, la Commissione per l’inventario della Comunità Autogestita della Nazionalità Italiana di Isola (nominata con delibera 

N.ro 8/18-22 del 19/12/2019), composta dai Signori Fiorenzo Dassena (Presidente), Tjaša Krajcar e Daniela Zaro (membri), si è riunita per 

effettuare l’inventario dei mezzi materiali della CAN in attivo al 31 dicembre 2018. Esaminata la documentazione messa a disposizione dal 
servizio di contabilità, la Commissione ha deciso di procedere al realizzo dell’inventario nelle seguenti fasi: 

 

1. Accertamento della presenza dei mezzi fondamentali nella locazione prevista, valutazione dello stato funzionale dei medesimi, 

proposta di cancellazione dei mezzi per inutilizzo, obsolescenza e/o furto, verifica dei nuovi acquisti e investimenti. 

2. Verifica della corretta numerazione dei mezzi e numerazione dei mezzi sprovvisti di numero. 

 

La Commissione ha provveduto a formulare le proprie proposte, inoltrate al Consiglio della CAN per la sua deliberazione. La Commissione ha 

concluso tutto il procedimento d’inventario in data 15 gennaio 2019. Dalla Commissione non so no giunte ulteriori indicazioni e/o osservazioni.  

 

La delibera viene approvata all'unanimità. 

 

Ad 3) Relazione del Comitato dei garanti per l’anno 2018;  

Il Presidente prende la parola e ringrazia i membri del Comitato per il lavoro svolto. Dalla relazione presentata dal 

Comitato, riunitosi a Palazzo Manzioli in data 18 febbraio 2019 al fine di analizzare il lavoro svolto dalla CAN di 

Isola durante l’anno 2018, risulta che i membri del Comitato hanno ricevuto da parte del servizio professionale della 

CAN di Isola tutte le informazioni ed i materiali necessari allo svolgimento delle necessarie verifiche sul lavoro 

svolto. Il Comitato ha constatato che sono stati realizzati tutti gli investimenti di manutenzione previsti dal Piano 

2018 e che tali investimenti sono stati realizzati seguendo la procedura prevista dalla legislazione vigente in tema di 

appalti pubblici.  

Si è inoltre constatato che entrambe le associazioni fruitrici dei mezzi finanziari della CAN (CI Pasquale Besenghi 

degli Ughi e CI Dante Alighieri) hanno ricevuto tutte le dotazioni previste dal Piano 2018, dimostrando, attraverso 

relazioni periodiche, di aver portato a termine il loro programma di attività.  

Il Comitato ha constatato che in ambito al lavoro amministrativo e finanziario della CAN sono presenti diversi 

controlli incrociati e che quindi viene costantemente verificato sia il realizzo del piano di lavoro sia il realizzo 

finanziario, evitando così possibili eventuali malversazioni. 

Dopo aver analizzato la documentazione relativa al Piano di lavoro della CAN per l’anno 2018 ed il Bilancio 

consuntivo per l’anno 2018, il Comitato ha verificato che il Piano previsto per l’attività culturale è stato realizzato 

nel suo totale e che vi è un avanzo delle entrate proprie pari a 5.780,00 EUR.  

In conclusione il Comitato dei Garanti ha constatato che il lavoro globale della CAN può essere valutato come molto 

buono e trasparente. 
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Non ci sono altri interventi perciò il Presidente mette ai voti la seguente delibera: 

 

In conformità all’articolo 15 dello Statuto della Comunità Autogestita della Nazionalità Italiana di Isola, il Consiglio della CAN di Isola, durante 

la sua 3ª seduta ordinaria, tenutasi il 21 febbraio 2019, dopo aver preso in esame la Relazione del Comitato dei garanti per l’anno 2018, ha 

approvato la seguente: 

 

DELIBERA N° 20/18-22 

Relazione del lavoro svolto dalla CAN per l’anno 2018 

1. Il Consiglio approva la Relazione del lavoro svolto dalla CAN per l’anno 2018 del Comitato dei garanti; 

 

2. La presente delibera viene pubblicata sul sito della CAN di Isola www.comunitaitaliana.si ed entra in vigore il giorno successivo alla 
sua pubblicazione.  

 

MOTIVAZIONE 

In base all’art. 25 dello Statuto della CAN di Isola il Comitato dei garanti svolge il controllo della gestione del patrimonio della Comunità, 

controlla la finalità e la razionalità d'impiego dei mezzi previsti dal bilancio e controlla la gestione finanziaria dei fruitori dei mezzi di bilancio 

della Comunità. Inoltre in base all’art. 26 dello Statuto il Comitato dei garanti relaziona al Consiglio della Comunità sulle proprie constatazioni 
almeno una volta all'anno. 

 

 

La delibera viene approvata con (7) voti favorevoli e (1) astenuto.  

In merito al voto astenuto, il Presidente chiede di motivare tale votazione. Il consigliere Štule spiega di essersi 

astenuto dal voto perché il Presidente del Comitato dei Garanti, Guido Križman, era precedentemente membro del 

Consiglio della CAN di Isola e non ritiene che ciò sia corretto, per questo motivo ha deciso di astenersi dal voto.  

 

 

Ad 4) Approvazione della Relazione finanziaria e del realizzo del programma di lavoro 2018; 

Il Presidente invita i consiglieri a prendere visione della documentazione allegata ai materiali della seduta odierna, ed 

in particolar modo alla relazione finanziaria e del realizzo del programma di lavoro.  

Agnese Babič prende la parola e relaziona in merito al punto all’odg. 

Per quanto riguarda l’attività svolta i consiglieri non necessitano di chiarimenti in particolare, in quanto la 

documentazione presentata è esaustiva. 

In sintesi, si rileva che nel totale sono stati spesi 390.461,00 EUR, mentre i mezzi ricevuti ammontano a 414.000,00 

EUR. La differenza di 24.000,00 EUR e ricollegabile ai 18.000,00 EUR di rimanenza di mezzi comunali dovuti 

all’avanzo dei mezzi messi in piano per lo stipendio di (1) lavoratore che è stato a lungo assente per malattia, al 

risparmio su determinate spese materiali (spese per servizio legale) e per il servizio di revisione interna, che non è 

stato realizzato durante il corso del 2018 per via dell’assenza della contabile (circa 6.000,00 EUR).  

Per quanto concerne i mezzi comunali, con il Comune si effettuerà una compensazione per il 2019. Per quanto 

concerne invece la differenza positiva tra le entrate e le uscite dei mezzi propri (ammontanti a circa 5.000,00 EUR), 

si propone di utilizzarli, negli anni venturi o in caso di necessità, per le paghe dei dipendenti, per le spese correnti, 

per gli investimenti, per l'acquisto dei mezzi immateriali e mezzi fondamentali e per coprire eventuali eccessi delle 

uscite sulle entrate. 

Per quanto concerne il programma culturale esso è stato realizzato nella sua totalità. 

In merito al realizzo del Piano totale, si è registrato un piccolo risparmio anche per quanto concerne le spese 

energetiche. 

Il Presidente apre la discussione. 

Il consigliere Enzo Scotto di Minico chiede dei chiarimenti in merito alle spese registrate sul conto n. 4020, 

denominato “Pisarniški in splošni material in storitve”, chiede, nel concreto, perché vi sia un aumento importante 

rispetto all’anno 2017. Agnese Babič spiega che da un punto di vista contabile, tale conto include anche altre spese e 

non solo quelle per il materiale di cancelleria. Non avendo presente in sala la contabile, è difficile fornire una  

risposta dettagliata in merito ai dati forniti nella relazione contabile. Si impegna comunque a chiedere alla contabile 

di specificare meglio quali sono le spese incluse in questo numero di conto contabile e di informare in merito i 

consiglieri in una delle prossime sedute. 

Non ci sono altri interventi viene perciò messa ai voti la seguente Delibera: 
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In conformità all’articolo 15 dello Statuto della Comunità Autogestita della Nazionalità Italiana di Isola, il Consiglio della CAN di Isola, durante 

la sua 3ª seduta ordinaria, tenutasi il 21 febbraio 2019, dopo aver preso in esame la Relazione finanziaria e realizzo del programma di lavoro 

2018, ha approvato la seguente: 

 

DELIBERA N° 21/18-22 

Relazione finanziaria e realizzo del programma di lavoro 2018 

 

1. Il Consiglio approva l’armonizzazione del Piano finanziario 2018 della CAN di Isola; 

2. Il Consiglio approva la Relazione inerente il Conto consuntivo del bilancio per il 2018 con tutti gli allegati e la metodologia della 

suddivisione delle spese per l'attività di mercato e prende atto dell' informazione sulla realizzazione del piano di lavoro dello 
stesso periodo. 

 

3. La differenza positiva tra le entrate e le uscite dei mezzi propri viene diviso in: 

- 40% dei mezzi verrà adoperato per le paghe dei dipendenti negli anni venturi; 

- 60% dei mezzi verrà adoperato negli anni seguenti per le spese correnti, per gli investimenti, per l'acquisto dei mezzi immateriali e 

mezzi fondamentali e per coprire eventuali eccessi delle uscite sulle entrate.   

  L'avanzo viene trasferito sul conto 985910 e 985911. 

 

4. La presente delibera viene pubblicata sul sito della CAN di Isola www.comunitaitaliana.si ed entra in vigore il giorno successivo 
alla sua pubblicazione. 

 

La delibera viene approvata all'unanimità. 

 

Ad 5) Varie 

Tra le varie il Presidente ha due informazioni. 

La prima è che vi sono stati dei colloqui con il Comune, per quanto concerne il finanziamento per la CNI di Isola. 

Nei prossimi giorni si cercherà di capire se i tagli paventati dal Comune riguardano tutte le istituzioni, o se altri 

soggetti rimarranno fermi ai finanziamenti del 2018. Il Presidente ritiene che sia importante non arretrare troppo e 

rimanere sulla richiesta di 310.00,00 EUR nonostante la richiesta avanzata dalla CAN sia stata di 334.000,00 EUR. 

Crede che sia importante, anche, sostenere il Comune in questo momento di difficoltà, però con l’impegno che 

l’anno prossimo si ritorni alle cifre degli anni passati. 

Per quanto concerne i mezzi provenienti dall’Ufficio per le Nazionalità per tramite del Comune, essi sono fermi 

ormai da anni a 290.000,00 EUR, mentre per quanto concerne i mezzi provenienti dal Ministero della Cultura per 

tramite della CAN Costiera essi sono pari a 60.000,00 EUR. 

La seconda informazione riguarda una manifestazione organizzata dal Comune di Tolentino, gemellato con Isola.  

A fine maggio sarà organizzato un evento – un “revival” del Cantapiccolo nelle Marche. Per questo motivo, il 

Comune di Tolentino invita “Isola” a prendere parte all’evento. L’unica spesa a carico della CAN potrebbe essere 

quella per il mezzo di trasporto, mentre le spese di vitto e alloggio sarebbero a carico del Comune di Tolentino. 

Il Presidente ritiene sia importante organizzare una riunione operativa, a breve, tra i Presidenti delle CI, affiancati da 

Agnese Babič, Lorena Babič e Amina Dudine, per avviare l’organizzazione dell’evento e vedere quali sono le 

esigenze tecniche e logistiche. 

Il consigliere Fiorenzo Dassena ritiene che la gestione del progetto dovrebbe essere della CAN. 

Il consigliere Robi Štule crede che si debba riconoscere il ruolo svolto da Amina Dudine in ambito al Cantapiccolo e 

darle un ruolo importante in ambito al progetto.  

I consiglieri concordano sul fatto che sia importante partecipare e che la CAN contribuisca, per quanto possibile, alla 

buona riuscita del progetto.  

 

Verificato che non vi sono altre osservazioni, il Presidente dichiara conclusa la seduta alle ore 18:45.  

 

 

    

Verbalizzatore:                                                                                                   Il Presidente: 

 

Agnese Babič                                                                                                       Marko Gregorič 


